

★全国地域安全運動期間中に防犯訓練等を実施

10月19日、午後3時頃から、セブン-イレブン肝付町高山店で、肝付警察署と肝付地区防犯協会が連携し、全国地域安全運動期間中における防犯訓練を実施し、訓練には、肝付警察署員2人、自動車警ら班員2人、地域安全モニター3人、防犯協会事務局及びセブン-イレブン関係者が参加しました。

この訓練は、店員が電子マネーを買いに来た高齢者がうそ電話詐欺に遭っていることに気付いて被害を防止できるかという趣旨で行われ、実演者である店員に対してはブラインド方式で実施しました。店員は高齢者の行動などを不審に思い、店長に報告の上、複数で高齢者に対応し、警察へ通報するなどして被害を未然に防ぐことができました。

また、訓練終了後には、街頭キャンペーンを行い、防犯広告用のティッシュや絆創膏などを退店するお客さんに配布し、防犯意識を高めるよう訴えました。



店舗内で、訓練がうまく行われているか、確認をしている肝付警察署署員2名



★挨拶運動で児童の安全をサポート

10月11日、波野小学校において、少年ボランティア連絡会(小竹範夫会長)を中心として学校関係者や地域安全モニターと合同で、早朝立哨を実施し、通学児童の安全をサポートしました。

